
Anfrage des Stadtvertreters Manfred Strauß nach § 9 Abs. 2 der Geschäftsordnung der 
Stadtvertretung zur 38. Sitzung der Stadtvertretung am 11.03.2013 
(eingereicht per E-Mail am 22.02.2013) 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
Ich bitte um die Beantwortung folgender Fragen: 
 
1. Sind von Seiten der Stadt Schwerin die Zahlungen an den Schweriner SC Breitensport e.V. 
ganz oder vorübergehend eingestellt und wenn ja warum ? 
  
2. Ist der Schweriner SC Breitensport e.V. im Vorfeld darüber informiert worden? 
 
 
 
Mit freundlichem Gruß 
 
 
gez. Manfred Strauß 
(22.02.2013) 


